

La santé, un secteur plein d'avenir

Sophia Antipolis, le 11 octobre 2013

GSF, un des leaders français de la propreté et des services associés, investit et développe son expertise dans le secteur des hôpitaux, cliniques et maisons de retraite.



Le nouveau « plateau santé » du centre de formation de GSF composé d'un bloc opératoire et d'une chambre d'hôpital.

Le 23 octobre prochain, GSF inaugurera un nouveau « plateau santé », unique en France, dédié à la formation de ses agents.

L'hygiène et la propreté sont des éléments essentiels de la qualité des soins en milieu sanitaire. Spécialiste de ces prestations depuis cinquante ans, notamment en milieux sensibles, le Groupe GSF poursuit 2 enjeux majeurs au travers de ce « plateau santé » : une demande grandissante d'externalisation de la propreté dans le secteur de la santé et la mise en place de formations ad-hoc pour limiter le risque d'infection.

La santé, un secteur au fort potentiel

Avec un taux d'externalisation des industries de 63 %, la France se situe 7 points en dessous de la moyenne européenne ; le rattrapage amorcé, au rythme de 7 à 10 % de croissance par an, présente un fort potentiel de développement pour GSF, qui, lui, affiche des ambitions de croissance de l'ordre de 15 %, avec un chiffre d'affaires de plus de 20 M€ auprès des seuls établissements de soins, grâce à une expertise de plus en plus développée sur ce secteur sensible.

Ce nouveau « plateau santé », du centre de formation de GSF situé à Vallauris (06), sera inauguré le mercredi 23 octobre. Après une première « salle blanche » pour



GSF



former les agents, chefs d'équipe et inspecteurs aux techniques de propreté dans la pharmaceutique, c'est un « plateau santé » qui reconstitue les environnements d'une chambre d'hôpital et d'un bloc opératoire. Hôpitaux, cliniques, maisons de retraite médicalisées, c'est tout un secteur économique qui est concerné.

Ce « plateau santé » est un des éléments de « l'Université GSF » qui regroupe toutes les actions de formation destinées à l'ensemble du personnel du Groupe.

Une formation pour limiter les risques d'infection

La spécificité du secteur hospitalier requiert des gestes et une formation adaptés. La stérilisation du matériel d'opération et le bio nettoyage du bloc opératoire permettent ainsi de limiter les risques d'infection nosocomiale. C'est pour former et entraîner aux meilleures pratiques en la matière que le premier « plateau santé » de GSF a été créé. Il se compose d'une chambre d'hôpital et d'un bloc opératoire pour former les agents et l'encadrement aux techniques d'ultra-propreté. Dans le bloc opératoire, ils apprendront les techniques de nettoyage des sols/murs/plafond et du mobilier/appareillage (table d'opération, scialytique, respirateur, bras d'anesthésie) pour parfaitement nettoyer dans tous les recoins.

Une paillasse est également prévue pour les relevés microbiologiques que chaque agent pratiquera en fin de prestation afin de s'auto-évaluer. C'est un principe de traçabilité à respecter pour être en conformité complète avec le fonctionnement d'un hôpital.

GSF a fortement investi depuis de nombreuses années en recherche et développement, appliquée au milieu de la santé, que ce soit dans les méthodes sèches de nettoyage, dans les process d'automatisation réduisant le contact homme/machine, ou dans l'organisation de contrôles. GSF a également formé en interne un « Pôle Santé », composé de docteurs en pharmacie, virologie et biologie, qui orientent les choix en fonction des particularités de la structure dans laquelle les agents de propreté interviennent (hôpital, clinique, maison de retraite...).

Ce sont autant de points qui ont amené le Groupe à développer ce plateau de formation, unique en son genre.

Lors de la cérémonie d'inauguration du « plateau santé », interviendra Olivier Guérin, Professeur de Médecine au CHU de Nice, gériatre et spécialiste de l'innovation numérique dans le domaine de la santé (apport du numérique en faveur de la santé sous ses applications liées à l'autonomie). Il est en ce sens Président du Centre d'Innovation et d'Usage en santé ainsi que Vice-Président National du CNR Santé (Centre National de Référence – Santé à Domicile et Autonomie). Le Professeur présentera « la place de l'innovation dans le secteur santé et les grandes perspectives de la réorganisation du système de santé en France ». Des perspectives dans lesquelles le Groupe GSF s'inscrit en tant que spécialiste de l'hygiène et de la propreté.

73 % des Français placent les risques d'infection en cas d'hospitalisation en tête de leurs préoccupations.



GSF

